

Segundo.—Una residencia destinada a vivienda del Director y Administrador, con superficie edificada de doscientos setenta y un metros cuadrados.

La presente cesión se realiza para la asistencia psiquiátrica de enfermos seniles, de niños subnormales y de aquellas otras modalidades de la misma que aconsejen en su día la mejor utilización de sus instalaciones.

RESOLUCION del Tribunal de Contrabando de Barcelona por la que se hace público el acuerdo que se cita.

Por el presente se notifica a Raffaele Quirino, con domicilio en vía Cesare Batisti, número 8, bajos, Torre del Greco (Nápoles), Italia, que el Pleno de este Tribunal, en sesión del día 27 de enero de 1969, al conocer el expediente número 628 de 1968, instruido con motivo de aprehensión y descubrimiento de coral y perlas, acordó lo siguiente:

1.º Declarar cometida una infracción de contrabando de mayor cuantía, comprendida en los números 1 y 2 del artículo 18 de la Ley de Contrabando, en relación con el género aprehendido, valorado en 869.570 pesetas, y otra de la propia índole, por género descubierto, valorado en 4.927.860 pesetas.

2.º Declarar responsables en concepto de autores: De la primera infracción, a Antonio di Balzano, Raffaele Quirino y un desconocido, y de la segunda, a Raffaele Quirino y a un desconocido.

3.º Declarar que en los responsables no concurren circunstancias modificativas de la responsabilidad.

4.º Imponer las multas siguientes:

Por el género aprehendido: A Antonio di Balzano, un millón quinientas treinta y cuatro mil doscientas pesetas (1.534.200 pesetas); a Raffaele Quirino, un millón quinientas treinta y cuatro mil doscientas pesetas (1.534.200 pesetas).

Por el género descubierto: A Raffaele Quirino, once millones quinientas seis mil quinientas veintinueve pesetas (11.506.529 pesetas) y dos millones cuatrocientos sesenta y tres mil novecientos veinticinco pesetas (2.463.935).

Imponiéndoles a todos ellos la sanción subsidiaria de privación de libertad caso de insolvencia y con respecto a las multas impuestas, y a excepción del sustitutivo de comiso, equivaliendo las sanciones al límite máximo del grado medio y en relación con el valor del género objeto de la infracción.

5.º Declarar el comiso de los géneros aprehendidos y del coche marca «Fiat», matrícula NA-483.366, que los transportaba.

6.º Reconocer derecho a premio a los aprehensores.

El importe de la multa impuesta ha de ser ingresado, precisamente en efectivo, en esta Delegación de Hacienda, en el plazo de quince días, a contar de la fecha en que se publique el presente edicto, y contra dicho fallo puede interponer recurso de alzada ante el Tribunal Económico Administrativo Central en el plazo de quince días, a partir de la publicación del presente, significándole que la interposición del recurso no suspende la ejecución del fallo.

Al mismo tiempo se le requiere para que bajo su responsabilidad, y con arreglo a lo dispuesto en el artículo 88 de la Ley de Contrabando manifieste si tiene o no bienes con que hacer efectiva la multa impuesta. Si los posee, deberá hacer constar los que fueren y su valor aproximado, entregado en la Secretaría de este Tribunal, en el término de tres días, una relación descriptiva de los mismos, con el suficiente detalle para llevar a cabo su embargo, ejecutándose dichos bienes si en el plazo de quince días hábiles no ingresa en el Tesoro la multa impuesta. Si no los posee o poseyéndolos no cumplimentó lo dispuesto en el presente, se decretará de inmediato el cumplimiento de la pena subsidiaria de privación de libertad a tener de lo establecido en el artículo 24 de la Ley.

Barcelona, 31 de enero de 1969.—El Secretario del Tribunal. Visto bueno: El Presidente.—651-E.

RESOLUCIONES del Tribunal de Contrabando de Oviedo por las que se hacen públicos los fallos que se mencionan.

Desconociéndose el actual paradero de don Tullio Iannattoni, que parece ser que reside en Livorno (Italia), vía U. Foscolo, 135; de Vittorio Nastasi, domiciliado en Milazzo-Messina (Italia), calle Marina Garibaldi, 42, y de la Sociedad «Lloyd's Africa, Ltd.», de Monrovia (Liberia), se les hace saber, por el presente edicto, lo siguiente:

El Tribunal de Contrabando en Pleno, y en sesión del día 1 de febrero de 1969, al conocer del expediente número 53/68 acordó el siguiente fallo:

Primero.—Declarar cometida la infracción de contrabando de mayor cuantía, comprendida en el caso cuarto, artículo 11, de la Ley de Contrabando.

Segundo.—Declarar responsable de la expresada infracción, en concepto de autor, a Tullio Iannattoni.

Tercero.—Declarar que en él responsable concurren circunstancias modificativas de la responsabilidad siguientes: Ninguna.

Cuarto.—Imponer las multas siguientes:

	Pesetas
A Tullio Iannattoni	710.142
Al mismo como valor del tabaco, que no fué aprehendido	151.084
Total	861.226

Quinto.—Declarar responsable subsidiaria del total de la multa impuesta a Tullio Iannattoni, a la Sociedad «Lloyd's Africa Ltd.», de Monrovia (Liberia), armadora del buque «Bellports», en donde se efectuó el descubrimiento, y en donde el abastecido prestaba sus servicios como Capitán del mismo, artículo 21, apartado 3.º.

Sexto.—Absolver a Vittorio Nastasi, actual Capitán del buque «Bellports».

El importe de la multa impuesta ha de ser ingresado, precisamente en efectivo, en esta Delegación de Hacienda, en el plazo de quince días, a contar de la fecha en que se publique la presente notificación, y contra dicho fallo se puede interponer recurso de alzada ante el Tribunal Superior de Contrabando, en el plazo de quince días, a partir de la publicación de esta notificación; significándole que la interposición del recurso no suspende la ejecución del fallo y que, en caso de insolvencia, se exigirá el cumplimiento de la pena subsidiaria de privación de libertad, a razón de un día de prisión por cada 102 pesetas de multa no satisfechas y dentro de los límites de duración máxima señalados en el caso 2.º de la Ley.

Lo que se publica en el «Boletín Oficial del Estado», en cumplimiento de lo dispuesto en los artículos 89 y 92 del Reglamento de Procedimiento para las reclamaciones económico-administrativas de 26 de noviembre de 1969.

Oviedo, 3 de febrero de 1969.—El Secretario del Tribunal.—Visto bueno: El Delegado de Hacienda. Presidente.—660-E.

RESOLUCION del Tribunal de Contrabando de Zamora por la que se hace público el fallo que se cita.

Desconociéndose el actual paradero de Simone Antoinette Surlat y Claude Henri Tiffenat, esposos de la anterior, vecinos de Talloires «Aute Savoie» (Francia), se les hace saber por el presente edicto lo siguiente:

El Tribunal de Contrabando en Comisión Permanente y en sesión del día 22 de enero de 1969, al conocer del expediente número 69/68, incoado con motivo de aprehensión de un coche turismo, marca «Peugeot», modelo 404, matrícula 173-DU-74, de procedencia francesa, acordó el siguiente fallo:

Que no se ha cometido ninguna infracción de contrabando y, en consecuencia, remitir el expediente a la Aduana principal de Alcañices a los efectos que procedan.

Lo que se publica en el «Boletín Oficial del Estado» en cumplimiento de lo dispuesto en los artículos 89 y 92 del Reglamento de Procedimiento para las reclamaciones económico-administrativas de 26 de noviembre de 1969.

Zamora, 31 de enero de 1969.—El Secretario.—V.º B.º: El Delegado de Hacienda. Presidente.—649-E.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

RESOLUCION de la Jefatura Provincial de Carreteras de Segovia por la que se señala fecha para el levantamiento del acta previa a la ocupación de la finca que se cita, afectada en el expediente de expropiación forzosa incoado con motivo de las obras de mejora y aparcamiento en la C-604, de Lodoguelá al Puerto de Navaberrán, entre los puntos kilométricos 49.694 al 49.877. Término municipal de San Ildefonso (Segovia).

Habiendo transcurrido los plazos fijados por la Ley de Expropiación Forzosa para la información pública correspondiente, esta Jefatura, de acuerdo con el artículo 62, regla segunda, de la Ley antes citada, ha señalado el lugar, día y hora que

a continuación se mencionan para el levantamiento del acta previa a la ocupación de la finca afectada.

Segovia, 1 de febrero de 1969.—El Ingeniero Jefe, Pedro Espeldegui.—647-E.

Relación que se cita

Número de finca: 1. Propietario: Patrimonio Nacional del Estado. Domicilio: Madrid, Calle Bailén (Palacio de Oriente). Día y hora del levantamiento del acta: 5 de marzo de 1969, a las doce horas, en el Ayuntamiento de San Ildefonso (Segovia).

RESOLUCION de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir por la que se declara la necesidad de ocupación de los terrenos afectados por la obra «Embalse del Iznájar. Pieza número 2». Término municipal de Loja (Granada).

Examinado el expediente de expropiación forzosa número 135-CR que se tramita con motivo de las obras arriba expresadas;

Resultando que en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 13 de julio de 1968, en el «Boletín Oficial» de la provincia de fecha 3 de julio de 1968 y en el periódico «Patria» de fecha 5 de julio de 1968, así como en el tablón de anuncios del Ayuntamiento de Loja, se publicó la relación de terrenos y propietarios afectados para que pudieran presentarse reclamaciones contra la necesidad de la ocupación de los citados terrenos o aportar los oportunos datos para rectificar posibles errores en la relación;

Resultando que las respectivas informaciones transcurrieron sin oposición alguna;

Considerando que se han cumplido los trámites legales inherentes a este período del expediente.

Visto el dictamen favorable de la Abogacía del Estado. Esta Dirección, en uso de las facultades conferidas por el artículo 98 de la Ley de Expropiación Forzosa de 14 de diciembre de 1954 y en ejecución de lo dispuesto en los artículos 20 al 22 de la misma, ha resuelto:

1.º Declarar necesaria la ocupación de los terrenos afectados cuya relación ya publicada se eleva a definitiva.

2.º Publicar esta declaración en el «Boletín Oficial del Estado» y en el de la provincia, así como en un diario de la capital de la provincia, tablón de anuncios del Ayuntamiento de referencia y notificarla individualmente a los interesados, haciéndoles saber que pueden recurrir contra ella ante el Ministerio de Obras Públicas en el plazo de diez días, a contar de la fecha de la última publicación oficial o de la notificación, en su caso, y por conducto de esta Confederación.

Sevilla, 25 de enero de 1969.—El Ingeniero Director, M. Pañancar.—612-E.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

ORDEN de 24 de diciembre de 1968 por la que se clasifica con el carácter de benéfico-docente la Fundación denominada «Sierra Bermejo», instituida en Sevilla.

Ilmo. Sr.: Visto el expediente a que se hará mérito, y Resultando que por Orden ministerial de 11 de enero de 1968, de conformidad con el dictamen de la Junta Provincial de Beneficencia de Sevilla y de la Asesoría Jurídica de este Departamento, se denegó la clasificación como Fundación benéfico-docente de la institución a que se refiere el testamento otógrafo otorgado por don Florencio Sierra Bermejo en San Juan de Aznalfarache (Sevilla) el 8 de diciembre de 1965;

Resultando que interpuesto recurso de reposición ante este Ministerio por don José Luis Cabezero Holgado en su calidad de albacea del testador, se dictó el Orden ministerial de 14 de junio de 1966, por la que se estimó el recurso de referencia.

Vistos, el Real Decreto de 27 de septiembre de 1912, la Instrucción de 24 de julio de 1913 y demás disposiciones de general y pertinente aplicación y

Considerando que en virtud de la citada Orden procede la anulación de la Orden por la que se denegó la clasificación de la institución aludida y en consecuencia, clasificarla como benéfico-docente.

Este Ministerio, a propuesta de la Sección de Fundaciones Benéfico-docentes y de acuerdo con el dictamen de la Asesoría Jurídica del Departamento, ha resuelto:

1.º Clasificar como benéfico-docente la institución creada por don Florencio Sierra Bermejo en el testamento otógrafo más arriba referenciado.

2.º Reconocer como patrono de la misma a don José Luis Cabezero Holgado con carácter vitalicio y gratuito y la facultad de designar sustituto en caso de muerte o incapacidad.

3.º Aprobar los Estatutos presentados por el patrono.

4.º Que de conformidad con el artículo 11 del Real Decreto de 27 de septiembre de 1912 y el Real Decreto de 29 de agosto de 1923, modificado por el Decreto de 26 de julio de 1936, y por no ser necesario a los fines de la Fundación, se procede a la venta en pública subasta de los bienes inmuebles de la misma, previa la oportuna autorización de este Ministerio, que deberá ser solicitada en forma por el patrono.

5.º Que el producto de sus bienes y derechos, hoy valorados en 809.478,10 (ochocientos nueve mil cuatrocientos setenta y ocho pesetas con diez céntimos), una vez que se realicen las aludidas subastas, se invierta en una lámina de la Deuda del Estado a nombre de la Fundación, sin perjuicio de que previamente se inscriban en el plazo máximo de un año en el Registro de la Propiedad a nombre de aquélla, hasta que se verifique su venta, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 13 del Real Decreto al principio citado.

6.º Que por no haber sido expresamente relevado por el fundador, se declare la obligación del patrono de rendir cuentas y presupuestos anuales al Protectorado.

7.º Que de la presente resolución se den los traslados a que se refiere el artículo 45 de la Instrucción de 24 de julio de 1913.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 24 de diciembre de 1968.

VILLAR PALASI

Ilmo. Sr. Subsecretario del Departamento.

ORDEN de 24 de diciembre de 1968 por la que se clasifica con el carácter de benéfico-docente la Fundación denominada «Colegio de Primera Enseñanza Pérez-Moreno», instituida en Madridejos (Toledo).

Ilmo. Sr.: Visto el expediente a que se hará mérito, y

Resultando, según se hace constar en copia simple expedida por el Notario del Ilustre Colegio de Madrid con residencia denominada en Madridejos, don Eladio Torralba Escudero, referida a instrumentos públicos existentes en su archivo, que don Antonio Pérez-Moreno y Ugaide, fallecido en Madridejos (Toledo), en 26 de marzo de 1932, había otorgado testamento en 29 de febrero del mismo año ante el Notario entonces de Consuegra don Miguel Serrano y Martínez, en cuya cláusula séptima estableció la Fundación de que se hará mérito, nombrando a don Jesús Requejo y San Román y a don Luis González Aracil albaceas y comisarios de su testamentaria con el carácter de «universal» e «insolvidum», y con plenas facultades, entre las que se hallaba la de redactar los Estatutos de la Fundación por él instituida, desistiendo el primero del cargo que le fué confiado, y encargándose el segundo, con la colaboración de los herederos, de realizar las operaciones particionales, así como del inventario, avalúo, formación de lotes, sorteo y adjudicación de bienes, todo lo cual hallaron aquéllos conforme, firmando la correspondiente testamentaria;

Resultando que en el citado testamento instituyó heredera universal usufructuaria relevada de fianza a doña Apolonia Gómez Carreño y Lora, fallecida en 29 de septiembre de 1949 según certificado de defunción unido al expediente, designándose a continuación el resto de sus herederos, entre los que se encuentra la Fundación que nos ocupa y fijándose la porción hereditaria que a cada uno se asigna;

Resultando que en el cuaderno particional firmado en 20 de abril de 1935, protocolizado ante el Notario del Ilustre Colegio de Madrid, con residencia en Madridejos, don Evaristo García Alejaide, aparece el Estatuto de la Fundación benéfico-docente antes citada, denominada «Fundación Colegio de Primera Enseñanza Pérez-Moreno», creada por el testador con la finalidad de establecer y sostener un Colegio de primera enseñanza gratuito de niños y niñas con carácter religioso, cuya enseñanza habrá de ser dada por religiosas tituladas de la Orden que elijan los patronos, a cuyo efecto destina una casa, jardín y huerta, que adjudica expresamente a la Fundación, sita en la calle entonces llamada paseo del Cristo, sin número, donde la Fundación tendrá su domicilio, haciéndose constar que serían preferidos los alumnos hijos de la localidad, pobres y de mejores cualidades morales, según el Patronato, para recibir las enseñanzas que se impartan en el mencionado Colegio;

Resultando que se autoriza al Patronato, una vez cumplido el fin primordial y si hubiera fondos para ello, a establecer algunas clases de adultos, también de Enseñanza Primaria y religiosa, o clases dominicales para muchachas mayores de quince años, pudiendo a tal efecto concertar estas enseñanzas con el Maestro, Maestra o Sacerdote que estimen oportuno, dentro de las disposiciones vigentes;

Resultando que de modo expreso se establece en los Estatutos que en el caso de que los ingresos de la Fundación fueren sólo